

Colombie : La Minga Indigène a quitté Bogotá après une réunion avec des ministres

26-11-2008

Les 42 jours de mobilisation des peuples originaires de Colombie ont culminé ce samedi avec une réunion des représentants indigènes avec des membres du cabinet des ministres.

La rencontre d'autorités s'est terminée par la tâche de convenir d'une prochaine réunion entre les indigènes qui ont marché du Cauca à Bogotá et le président Álvaro Uribe.

Un accord a aussi été conclu de former une commission mixte de 10 Vice-ministres, plus Carlos Franco, directeur des Droits de l'homme de la Présidence; le Directeur de la Direction d'Indigènes du Ministère de l'Intérieur, Pedro Posada ; le Sous-directeur de Planeación Nacional, et dix représentants de la Minga. L'Organisation Nationale Indigène de Colombie (ONIC) a informé dans un communiqué les portées de la réunion qui a lieu ce samedi avec les représentants du Gouvernement National.

Le texte indique que les ministres ont ratifié l'acceptation du travail du rapporteur spécial des questions indigènes de l'Organisation des Nations Unies en Colombie.

Il affirme aussi que le Gouvernement a ratifié sa volonté de réaliser le débat public avec le président Álvaro Uribe et la Minga, bien que la date n'a pas encore été révélée.

Agence Pulsar/ONIC/ACIN, 24 novembre 2008.
<http://agenciapulsar.org/nota.php?id=14045>

Traduit par <http://amerikenlutte.free.fr>